

令和5年8月5日（土）
里山レンジャー 「夏野菜の収穫と交流会」



朝からとても暑い日でしたが、春に植付けをした夏野菜の収穫体験をし、交流を深めました。



春は小さな苗だったのに、こんなに大きく育ちました！ゴーヤは背よりも大きいね。



トマトは数が少なかったのですが、きれいで甘いものが収穫できました。



里山センターで育てているキュウリは2種類。スーパーでよく見る「ホクシン」と、トゲトゲしている「スウヨウ」があります。



ズッキーニも少しですが収穫できました。保護者の方も「ズッキーニはこのように大きくなるのですね！」と興味津々♪



枝豆は1人1株ずつ抜いてもらって葉を取り除き作業は完了！

短い時間でも汗だくでした(;'▽') 水分と塩分補給、休憩を取りながら里山農園での収穫を楽しみました。

今回の交流会には15名のレンジャーが参加。夏休みの楽しい思い出の一つになってくれたら嬉しいです。



本日収穫した野菜です！

(トマト、ナス、ピーマン、キュウリ、オクラ、ゴーヤ、枝豆)

収穫後、室内でかかしの補修と交流会をしました。

一気に衣装が涼しくなった、かかしさんはこちら↓



夏らしい格好に！涼しくなりました。



長髪⇒ちょんまげ?! こちらも大変身。



【今回もみんなから今後やってみたいことを聞いてみました】
イノシシについての勉強 ・ 星空観察 ・ 水遊び ・ 虫取り ・ 段ボール工作
里山を歩いて木の枝や実を集めて工作 ・ 柴刈りをしてたき火 ・ サバイバル
野外調理 などなど…
～いろんなことに興味広がるね。貴重な意見をありがとう～

山に入ると涼しい風も感じられる操山。とても暑い夏ですが、また遊びに来てくださいね。